



EMOtion

Entwicklung eines Nachhaltigen Mobilitätskonzepts für die HfWU

Themen Mobilität und Nachhaltige Entwicklung

Leitung Prof. Dr. Andreas Frey

Projektlaufzeit 13.08.2022 – 31.12.2023

Förderung Ministerium für Verkehr BW – B²MM Betriebliches und Behördliches Mobilitätsmanagement

Ziel ist es ein Mobilitätsmanagement in der Hochschule einzuführen. Das Projekt „EMOtion“ soll den ersten Schritt für ein solches Management bilden. Zielgruppe des Projektes sind alle Beschäftigten und Studierenden der Hochschule, die zur Hochschule pendeln, sowie Beschäftigte, die Dienstreisen unternehmen. Ziel des Projekts ist somit, ein umfassendes nachhaltiges Mobilitätskonzept zu entwickeln und mit der Durchführung, Verstetigung und kontinuierlichen Weiterentwicklung der darin vorgesehenen Maßnahmen das Mobilitätsverhalten nachhaltiger zu gestalten. Damit kann die Hochschule langfristig eine Änderung des Mobilitätsverhaltens erwirken und hierzu entsprechende Rahmenbedingungen schaffen.